
Síntesis de reunión de CD
21 de junio de 2022 - 18 hs. Sede

Equipo directivo: Ma. Fernanda Surraco, Guillermo Finoquetto, Florencia Viale
Consejeros presentes: Gauna, Frontini, Lomanto, Mori, Pérez, Racca, Ruggeroni, Saluzzo,
Stilling y Zanarini.

Temario
Ingreso de los nuevos consejeros
Calendario de reuniones
Aprobación homologaciones internas y externas 2022
Notas ingresadas

- Se da ingreso a los nuevos consejeros presentes: por el estamento docente: Prof.
Ruggeroni, por el estamento estudiantil: Racca Arlene, Frontini Paula.

- Se notifica a la prof. Marilina Zurbriggen que no podrá asumir como consejera
graduada dado que actualmente se desempeña como docente de la institución. Se
dará ingreso al consejero graduado suplente de la lista.

- Se aprueba el calendario de próximas reuniones del Consejo Directivo hasta
diciembre 2022, con la salvedad de modificar el horario de la reunión de julio de 10
hs a 17hs.

Calendario de reuniones

JULIO Miércoles 27, 17horas sede

AGOSTO lunes 22, 14 horas sede

SETIEMBRE viernes 30, 18 horas anexo

OCTUBRE jueves 27 , 10 horas sede

NOVIEMBRE martes 15, 14 horas sede

DICIEMBRE miércoles 21, 17 horas sede

- Se aprueban las homologaciones internas y externas solicitadas.
- A partir de la nota presentada por las agrupaciones Carlos Fuente Alba y No

pasarán El consejo directivo del IES 28 mociona por:

Ratificar lo aprobado en reunión de mayo: “A partir de la nota presentada El
consejo directivo del IES 28 se solidariza con el pedido de la agrupación
Fuentealba y No pasarán, con el fin de ratificar que es función del Estado

https://drive.google.com/file/d/19e4WC6nOUVFEciwTYVOG_M1sDHXXJu0_/view?usp=sharing


Provincial, garantizar que todos los institutos tengan las condiciones de
infraestructura y demás cuestiones que hacen a su buen desempeño en
tareas propias del Nivel Superior, como lo explicitan las leyes que regulan la
Educación Argentina en la actualidad, los acuerdos federales y las normativas
emanadas de INFOD” (8 votos)

Aprobar la nota presentada sin ninguna modificación (2 votos)

Las agrupaciones Carlos Fuente Alba y No pasarán solicitan tratar una segunda nota que
no fue ingresada por mesa de entrada por falta de tiempo. Consejeros docentes reiteran
que ya en la reunión anterior se había informado que las notas deben ser presentadas en
formato papel por mesa de entrada secretaría 72hs antes de la reunión. El consejo directivo
del IES 28 acepta tratarla. Se mociona adherir o no adherir a la nota
ADHERIR: 2 votos
NO ADHERIR: 2 votos
4 abstenciones
Desempate por el equipo directivo: 1 voto por adherir
Queda aprobada la adhesión a la nota.

https://docs.google.com/document/d/1KTkgmoxnVTpR_aUiEBf1XPw-rjXSIT-c/edit?usp=sharing&ouid=116088668851326566166&rtpof=true&sd=true

